



Marius Lewald (l.) und Dustin Büchel
und wurden ausgezeichnet. FOTO: LCA

Auszeichnung für Büchel und Lewald

Leichtathletik Ehrungen

Im Rahmen des Kreisjugendtages des Leichtathletik-Kreises Rhein-Lippe wurden einige Athleten für ihre besonderen Leistungen im Wettkampfsjahr 2014 geehrt. Anhand eines Punktesystems werden alljährlich die erreichten Platzierungen von diversen Meisterschaften der jungen Sportler addiert. Aus den Reihen des LC Adler wurden Dustin Büchel und Marius Lewald ausgezeichnet. Beide erreichten in der U16 die identische Punktzahl.

Dustin Büchel wurde im Jahr 2014 unter anderem Zweiter bei den Nordrhein-Hallenmeisterschaften im Kugelstoßen, Sechster bei den Nordrhein-Hallenmeisterschaften im Hochsprung, Erster bei den Nordrhein-Blockmeisterschaften im Block Wurf und Erster bei den Nordrheinmeisterschaften im Kugelstoßen. Marius Lewald wurde unter anderem Dritter bei den Nordrhein-Hallenmeisterschaften über 60 m Hürden, Viertes bei den Nordrhein-Hallenmeisterschaften im Dreisprung und Zweites bei den Nordrhein-Blockmeisterschaften im Sprint/ Sprung. Für ihre Leistungen auf der Mittelstrecke wurde Rebekka Marissen (U18) geehrt, die seit Januar für den LC Adler startet.